

# 「校長室」通信

第4号

三股町立三股中学校だより

平成30年6月5日(火) 文責: 校長 永山博一

## 「超越」～三股中の未来を描いて一歩ずつ～

生徒総会 5月25日(金)に開催されました。スローガンは、『超越 ～三股中の未来を描いて一歩ずつ』



活発な意見が出た生徒総会

一人一人が今までの自分自身を超えて、三股中をよりよくしていこうという目標を掲げて行われました。

生徒会・議長・各学級でこれまで準備を重ねてきた成果が表

れ、積極的で前向きな素晴らしい討議が行われました。  
※校門で一礼、あいさつレベルアップめざそう

## 三股中の先輩 7名が教育実習中

三股中卒業生7名が、将来、先生になることを目指して、5月28日から3週間の教育実習に臨んでいます。7月教員採用試験に合格することを祈っています。

在校生の中にも、『先生になりたい』という希望を持っている生徒もいると思います。7年後、三股中で教育実習ができるといいですね。

### 校長の独り言コーナー【福沢諭吉「心訓」】

①世の中で一番楽しく立派なことは、一生涯を貫く仕事を持つことです。②世の中で一番さびしいことはする仕事のないことです。③世の中で一番みじめなことは、人間としての教養のないことです。④世の中で一番みにくいことは、他人の生活をうらやむことです。⑤世の中で一番美しいことは、全てのものに愛情を持つことです。⑥世の中で一番尊いことは、人のために奉仕し、決して恩にきせないことです。⑦世の中で一番悲しいことは、嘘をつくことです。これは、私も大好きな1万円札でおなじみの福沢諭吉「心訓」と言われるものです。ただし、実際には諭吉が言ったのではないという説もあります。

今の時代に合わない面もあるかもしれませんが、諭吉の生きた150年前でも、現代でも通じるものがあります。こんなことを心がけている人の処には、将来、福沢諭吉さん(1万円札)がたくさん舞い込んでくるのかもしれないですね。心がけてみる価値は十分ありますよ。

## 壮行会 【都城地区総合体育大会】

5月30日(水)に、都城地区総合体育大会の壮行式を開催しました。5月31日(木)～11日(月)まで、各競技で県大会出場目指して、最後まであきらめないプレーと精一杯の応援を期待しています。

特に3年生は、これまで様々な困難を乗り越えてきたことと思います。一生の思い出に残る大会になることを願っています。

さらに、相手チームへのリスペクト(尊敬)・フェアプレイを貫いて下さい。



弓道部主将 福田君が選手宣誓

## 速報!水泳 3年 佐々木武琉君 200M自由形新記録

5月31日(木)大会トップを切って水泳競技が実施され、8名が大会に臨みました。

その中で、3年 佐々木君が、自らの記録を1秒32更新し大会新記録を樹立【2分06秒”68】この1秒短縮のための努力も含めて、おめでとうございます。

## 三股魂 陸上 総合女子優勝 男子準優勝

6月4日(月)には晴天の中、陸上競技も熱戦が続きました。

気温も30℃近くまで上がりましたが、暑い中でも、県大会出場を果たす種目もたくさんありました。また、自己記録更新も出ていました。

さらに、三股中の応援も素晴らしかったです。生徒、保護者の皆さんお疲れ様でした。



男子3年 1500M決勝